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123 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse B+P 
 Herbizidanwendung Gemeinde Lyss 

 

Clerc Anton, FDP: Der Redner hat in der Zeitung gelesen, dass es viele Gemeinden gibt, wel-

che zur Unkrautvernichtung Herbizide anwenden, welche teilweise nicht gesetzeskonform sind. 

Der Redner möchte wissen, ob in der Gemeinde Lyss auch Herbizide verwendet werden und 

wenn ja, ob diese gesetzeskonform sind. 

 

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Der Redner geht davon aus, dass die eingesetzten Herbi-

zide den gesetzlichen Bestimmungen entsprechen. Der Redner wird dies allerdings zusammen 

mit dem Werkhof überprüfen. Die Beantwortung wird an der nächsten Sitzung erfolgen. 

 

 

 


